

Über Stock und Stein

Nachwuchs-Trialfahrer ziehen erfolgreich Bilanz

nh **Lüneburg.** Über großen Zulauf freut sich die im Fahr-sicherheitszentrum in Embsen beheimatete Fahrradtrialgruppe des ADAC-Ortsclub Lüneburg. Aber nicht nur der rapide Zu-wachs an jungen Nachwuchstrialern stimmte im vergange-nen Jahr, auch die sportlichen Erfolge waren beachtlich.

Von knapp 20 aktiven Trial-ern bestritten zwölf die Nord-deutsche Meisterschaft, zwei die Deutsche Meisterschaft und ein Fahrer qualifizierte sich so-gar für die Weltjugendspiele der Nachwuchstrialer. Jann Thore Wacker (15) und Gero Kressel (10) wurden erneut norddeut-sche Vizemeister, vierte Plätze erreichten Sven Johannsen (14) und Franka Kressel (7).

Bei der DM platzierten sich Jann Thore auf dem elften und Gero auf dem fünften Platz. Unter elf teilnehmenden Natio-nen trat Gero Kressel zudem in der Nationalmannschaft des BDR (Bund Deutscher Radfah-er) an und errang bei seiner ersten Teilnahme an den Welt-

jugendspielen den zehnten Rang.

Zwei qualifizierte Trainer, Carsten Witthöft und Hans-Jür-gen Heichel, trainieren die Gruppe auf dem weitläufigen ADAC-Gelände. Vom Steil-hang, quer durch dicke Fels-brocken, über gestapelte Bahn-schwellen und enge Kurven – für jede Leistungsklasse gibt es vielfältige Trainingsmöglichkei-ten. Jetzt im Winter treffen sich

die jungen Sportler weiterhin regelmäßig, um sich für die im März beginnende Wettkampf-saison vorzubereiten.

Wer Interesse am Trialsport hat, kann sich mit Carsten Witthöft, ☎ 04131/84 02 87, oder Hans-Jürgen Heichel, ☎ 04173/84 94, in Verbindung setzen. Der Verein besitzt di-verse Trialräder, die zum Aus-probieren zur Verfügung ge-stellt werden können.



Wo andere absteigen, sind sie in ihrem Element: die jungen Trialfahrer des ADAC-Ortsclub Lüneburg.

Foto: nh

Jahresrückblick Fahrrad-Trial OC Lüneburg

Lüneburger Landeszeitung vom 03.01.2007